

13 DU CALENDRIER DES PLAISIRS

FR

NETTOYANT ORIGINS DORCEL 50ml

UN NETTOYANT SEXTOYS NATUREL ET VEGAN

Ce nettoyant est formulé à partir d'ingrédients à 97% d'origine naturelle et entièrement végans.

Il est spécialement conçu pour nettoyer vos sextoys en profondeur tout en respectant et maintenant leur qualité.

Nettoyer vos sextoys régulièrement permet de les entretenir dans un état optimal tout en garantissant l'hygiène.

LA COLLECTION DORCEL ORIGINS

Dorcel Origins est une gamme responsable qui propose des produits à base d'ingrédients naturels qui accompagneront vos moments intimes tout en douceur.

Origins a été conçu pour vous offrir une expérience sensorielle inédite, tout en préservant l'équilibre de votre corps. Grace à une formulation épurée, notre gamme incarne l'harmonie entre la nature et l'intimité.

Vaporiser directement sur le sextoys. Frotter et essuyer avec un chiffon humide ou rincer à l'eau avant de le sécher à l'air libre ou avec un linge propre.



DORCEL

EN

ORIGINS DORCEL CLEANER 50ml

A NATURAL AND VEGAN SEXTOY CLEANER

This cleanser is formulated with 97% natural and entirely vegan ingredients. It is specially designed to thoroughly clean your sextoys while respecting and maintaining their quality.

Cleaning your sextoys on a regular basis allows you to keep them in optimal condition while ensuring hygiene.

THE DORCEL ORIGINS COLLECTION

Dorcel Origins is a eco conscious range that offers products based on natural ingredients that will gently accompany your intimate moments.

Origins was designed to offer you a unique sensory experience, while preserving the balance of your body. Thanks to a refined formulation, our range embodies the harmony between nature and intimacy.

Spray directly on the sextoys. Rub and wipe with a damp cloth or rinse with water before air drying or with a clean cloth.